

Communiqué de l'Intersyndicale DGFIP-Impôts-Trésor

CFDT-CFTC-CGT-FO-SNUI/SUD-Trésor

DISPARITION DU CENTRE REGIONAL DES PENSIONS

L'Intersyndicale DGFIP-Impôts-Trésor de Côte d'Or vient d'apprendre avec consternation la fermeture du Centre Régional des Pensions prévue fin octobre 2011.

La Direction locale confirme que tous les emplois inhérents à ce service disparaissent avec lui.

Malgré les espoirs entretenus jusqu'au bout du maintien d'une antenne locale, les 102109 dossiers de tous les pensionnés de Côte d'Or seront transférés sur Tours.

En clair, les pensionnés n'auront plus d'interlocuteur local, mais devront s'adresser aux centres d'appels de Rennes ou Bordeaux.

Nous ne pouvons que nous insurger contre cette décision insensée à nos yeux.

Le service public est encore une fois attaqué :

Non seulement le département perd 15 emplois mais les pensionnés perdent un service de proximité si utile au moment de la perte d'un être cher, d'un départ à la retraite, ou tout simplement en matière de renseignements concernant leur pension.

La seule logique du gouvernement est celle de la reprise d'emplois qu'elles qu'en soient les conséquences pour la population. Pour justifier cette décision, notre ministre utilise de plus de manière insultante un argumentaire fallacieux qui consiste à présenter la région Bourgogne et l'ensemble des régions de l'Est comme non-attractives en termes d'emplois pour les fonctionnaires. Cette manœuvre démontre bien la duplicité de l'Etat en matière d'aménagement du territoire.

L'Intersyndicale refuse d'accepter cet état de fait pénalisant encore une fois les personnes les plus fragiles et s'adresse aux élus locaux afin d'obtenir leur soutien pour maintenir des services publics de proximité .

Elle se tient à leur disposition pour donner toutes les explications utiles à la compréhension du dossier.

Dijon le 4 mars 2010